

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour publication immédiate : Le 29 avril 2024

LE GOUVERNEMENT FORD TENTE DE DISSIMULER D'IMPORTANTES COUPURES AU FINANCEMENT DE L'ÉDUCATION

TORONTO ON — La Fédération des enseignantes-enseignants des écoles secondaires de l'Ontario (OSSTF/FEESO) dénonce le gouvernement Ford en raison de coupures au financement de base de l'éducation alors que les élèves ont besoin de plus de soutien, et non moins.

« Une fois de plus, c'est avec regret que je constate que le financement du gouvernement Ford pour l'année scolaire 2024-2025 ne suivra pas la hausse des coûts à laquelle les conseils scolaires font face », a dit la présidente d'OSSTF/FEESO, Karen Littlewood. « Les besoins des élèves sont à la hausse et deviennent de plus en plus complexes, et nous nous trouvons au beau milieu d'une crise historique de recrutement et de maintien des effectifs en ce qui concerne le personnel enseignant et les travailleuses et travailleurs en éducation. Malgré tout ceci, le gouvernement Ford a manqué, une fois de plus, de fournir le financement dont les élèves ont besoin. Le personnel en éducation en a assez à ce qu'on attend qu'il en fasse plus avec moins de ressources. »

Le gouvernement Ford continue de faire des déclarations trompeuses au sujet de sommes de financement supposément « historiques » dans l'éducation publique. Toutefois, lorsqu'on tient compte de l'inflation et de l'augmentation des inscriptions, il y a un manque à gagner de plus de deux milliards \$ dans le financement de l'éducation pour l'année scolaire 2024-2025 lorsqu'on compare à l'année scolaire 2017-2018. Le financement par élève n'a pas suivi l'inflation, puisque le gouvernement Ford a coupé le financement effectif par élève de presque 10 pour cent depuis 2018.

« J'aimerais bien pouvoir dire aux élèves et au personnel que l'éducation publique sera adéquatement financée cette année. Malheureusement, ce n'est pas le cas. C'est encore du pareil au même de la part de ce gouvernement », a ajouté Karen Littlewood. « Par exemple, ce gouvernement a à maintes reprises affirmé qu'il allait rehausser l'accès aux services de santé mentale pour les élèves. En réalité, les écoles de l'Ontario perdent des professionnelles et professionnels de santé mentale aux mains du secteur privé parce que le présent gouvernement pénalise délibérément l'éducation. »

Le sous-financement de l'éducation par le présent gouvernement a entraîné un déclin des conditions de travail et d'apprentissage dans les écoles de l'Ontario, alimentant ainsi une crise sans précédent pour le personnel enseignant et les travailleuses et les travailleurs en éducation.

-suite-

Cela continue d'avoir un impact considérable sur l'accès aux services de santé mentale par les élèves. De grands nombres de psychologues, de travailleuses et de travailleurs sociaux et d'autres professionnelles et professionnels en santé mentale quittent l'éducation parce qu'ils peuvent trouver de meilleurs salaires et de meilleures conditions de travail ailleurs. Les temps d'attente continuent de se prolonger pour les élèves partout dans la province qui ont besoin d'accéder à des soutiens essentiels en santé mentale.

« Le gouvernement Ford peut faire toutes les annonces qu'il souhaite pour détourner l'attention, au sujet des téléphones cellulaires ou du vapotage, mais sans un investissement dans des professionnelles et des professionnels qualifiés et soucieux dont les élèves ont besoin dans les salles de classe, les besoins en matière de santé mentale des élèves continueront à être passés sous silence », a conclu Karen Littlewood. « De plus en plus de familles se trouvent dans l'obligation de se tourner vers les services privés, si elles en ont même les moyens. Pour les familles qui ne peuvent pas se payer les services de santé mentale du secteur privé, leurs enfants devront se passer de ces soutiens qui devraient être garantis dans les écoles. Il n'y a rien d'historique ou de remarquable à manquer, à maintes reprises, de répondre aux besoins des élèves. »

OSSTF/FEESO continuera d'analyser les renseignements sur le financement de base de l'éducation divulgués la semaine dernière et partagera de l'information avec les membres et le public au sujet du financement pour la prochaine année.

OSSTF/FEESO, créé en 1919, représente plus 60 000 membres de partout en Ontario. Ils comprennent le personnel enseignant des écoles secondaires de l'Ontario, le personnel enseignant suppléant, les aides-enseignants, les éducateurs et éducatrices, le personnel enseignant à l'éducation permanente et les instructeurs, les éducateurs et éducatrices de la petite enfance, les psychologues, les secrétaires, les orthophonistes, les travailleurs et travailleuses sociaux, le personnel de conciergerie, le personnel de soutien des universités ainsi que plusieurs autres membres du personnel du domaine de l'éducation.

Personne-ressource : Caitlin Reid

Conseillère en médias et communications

La Fédération des enseignantes-enseignants des écoles secondaires de l'Ontario (OSSTF/FEESO)

Caitlin.Reid@osstf.ca

416-576-8346

